

# *La présidente argentine inaugure un centre scientifique dans la province de Tucuman*

---



Buenos Aires, 2 juillet (RHC-PL)- La présidente argentine Cristina Fernandez a inauguré un centre de référence national pour les bactéries lactiques, dans la province de Tucuman.

Lors d'une cérémonie, au cours de laquelle elle a remis des distinctions à plusieurs chercheurs du pays, Cristina Fernandez a annoncé l'agrandissement d'un établissement chargé de former de nouveaux spécialistes en micro-biologie et en biotechnologie des bactéries lactiques.

La présidente argentine a discuté avec le gouverneur de Tucuman, José Alperovich et le ministre de la Science et de la Technologie, Lino Baraño, qui ont expliqué la portée de ce nouveau centre de formation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61155-la-presidente-argentine-inaugure-un-centre-scientifique-dans-la-province-de-tucuman>



**Radio Habana Cuba**